

en résidence avec...

sidonie rocher &
gerry quévreur



LE PROJET **sous le livre** EN 4 MOTS

Nous questionnons la liberté d'appropriation du livre et de la lecture dès la petite enfance. Ouvrir un livre est infini, parfois intimidant. Nous ne nous attarderons pas sur leur contenu littéraire, mais plutôt leurs matières, poids, odeurs et les souvenirs qu'ils portent. Ils deviendront alors des objets familiers pour construire, imaginer et danser.

#1



LIVRES

Lors de la première résidence du projet à la médiathèque Marguerite Yourcenar de Rosny-sous-Bois, nous avons interviewé les bibliothécaires pour connaître leur rapport au livre, à leur métier, leurs souvenirs de lecture d'enfance et enfin leur façon de lire aux plus petits. Ces échanges ont fortement imprégné la recherche des matières et l'écriture scénique. Pour notre création, la bibliothèque devient autant un espace d'inspiration que de possibles diffusions *in-situ*.

#2



BIBLIOTHÈQUE

Depuis le début de notre collaboration en tant qu'artistes associées à *Un neuf trois Soleil !* nous avons déployé des dispositifs hybrides : exposition, espace immersif, création sonore, pour parler du lien entre le jeune enfant et l'adulte. Mais en tant que plasticienne et chorégraphe, nous déployons avec *Sous le livre* notre désir de mettre le corps en jeu dans un spectacle.

#3



CORPS

La scénographie est faite de livres collectés, d'objets singuliers et de petits trésors évocateurs d'enfance pour les adultes. Nous activons et transformons cette scénographie pour renouveler les espaces de jeu au long du spectacle. Elle permet également un moment de libre exploration pour le public petite enfance.

#4



ESPACE

Que représente Un neuf trois Soleil ! pour vous ?

Notre période d'artistes associées nous a permis de développer une approche artistique commune. C'est d'abord une commande pour produire l'exposition sonore et immersive *Sous le lit*, programmée d'abord en ouverture de saison puis dans le cadre du festival. Puis une résidence en foyer mère-enfant pour déployer notre poétique dans un cadre situé. Aujourd'hui, c'est la coproduction et la diffusion du projet *Sous le livre*. C'est donc un grand sentiment de confiance pour mettre en œuvre nos projets et donner le cadre pour déployer notre créativité.

UN NEUF TROIS SOLEIL !